
Aufsichtsrat
Beitrag von „Norbert“ vom 11. Februar 2020, 21:01

Zitat von Argo 

Das Ziel ist nicht unbedingt schuldenfrei zu sein, sondern wirtschaftlich gesund

Sind wir das nicht? Zur letzten Lizenzerteilung waren wir das anscheinend, sonst hätte es
Auflagen gegeben. Glaube auch nicht, dass wir schuldenfrei sind, es wurde mitgeteilt, dass wir
jetzt positives Eigenkapital haben, das bedeutet nicht gleich Schuldenfrei, aber wirtschaftlich
denke ich, sind wir gesund.
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